

Schüler packen in Heiligenbronn mit an

Projekt beim Adventsmarkt der Stiftung

Schramberg. Wie in jedem Jahr beteiligte sich auch dieses Jahr eine 9. Klasse der Erhard-Junghans-Schule

Schramberg im Rahmen des SE-Projektes (soziales Engagement) am Adventsmarkt der Stiftung St. Franziskus in Heiligenbronn.

In diesem Jahr war es die Klasse 9c, die bereits im Oktober zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Franziska Demattio die Stiftung besucht hatte. Melanie Staiger, Ansprechpartnerin rund ums Ehrenamt in Heiligenbronn führte die Schüler durch die Stiftung. Dabei bekamen diese nicht nur Informationen über die Einrichtung, sondern wurden auch auf die verschiedenen Aufgaben vorbereitet, die sie am Nachmittag des Adventsmarktes als ehrenamtliche Helfer im Rahmen des schulischen Projektes erfüllen sollten.

Als am frühen Nachmittag die ersten Besucher eintrafen, machten sich die Schüler für ihren Einsatz bereit, um entweder Menschen mit Behinderungen über den Adventsmarkt zu begleiten oder sie bei verschiedenen Aktionen wie dem Ankündigen des Pro-

grammes zu unterstützen oder auch mit kleinen Kindern zu basteln.

Andere wiederum sorgten ganz einfach dafür, dass die sauberen Tassen ihren Weg von der Küche zu den Ständen und wieder zurück fanden. Aber wie auch immer der Aufgabenbereich aussah – es war auf jeden Fall eine bereichernde Erfahrung für alle Beteiligten.



Die Stiftung St. Franziskus in Heiligenbronn wurde beim Adventsmarkt von Schülern unterstützt. Foto: Schule